

Die Zuchtbewerbe der ASHS sind gleichzeitig auch Sportbewerbe und werden in verschiedenen Disziplinen ausgetragen. In der Led Section z. B. wird wie in der amerikanischen Halter Class das Exterieur geprüft.

gelassen. Statt des Polo-Sticks derr ReiterIn verlangt (verwird ein Racketnetz mit langem Griff verwendet, womit der faustgroße Spielball gewor- legt Wert auf Durchlässigkeit illustrieren. fen wird. Das Polocrosse ist ein und Tätigkeit der Hinterhand. sehr rasantes und spannendes Spiel - es verlangt den Pferden einiges ab. Vor allem schnelle Wendungen, Stopps und rasante Sprints machen den Reiz dieser Variante aus. Dieser australische Nationalsport wurde mittlerweile auch nach Übersee exportiert und wird in 18 Ländern der Welt praktiziert, z. B. 2004 nach Deutschland, wo dieser Sport noch in den Kinderschuhen steckt.

KONTAKTE UND INFORMATIONEN

- > ASHS Australian Stock Horse Society, Scone, New South Wales, AUS www.ashs.com.au
- > Warrenbri Stud Farm, Familie Knight, Oueensland, AUS
- www.warrenbristud.com.au > Polocrosse AUS,
- Australische Polocrosse Assiocition www.polocrosse.org.au
- > Polocrosse BRD **Deutsche Polocrosse Vereinigung** www.polocrosse-deutschland.de

SPORT UND ZUCHT **AUF AUSTRALISCH**

Die Zuchtbewerbe der ASHS, die gleichzeitig auch Sportbewerbe sind, orientieren sich am amerikanischen System der AQHA. Die funktionelle Synthese von Zucht und Sport bewährt sich auch beim Australian Stock Horse. In der Futurity wird von den dreijährigen Pferden das Absolvieren mehrerer Disziplinen verlangt: In der Led Section wird wie in der amerikanischen Halter Class das Exterieur geprüft. In der Hack Section werden vom Pferd die Grundgangarten unter dem/

gleichbar mit unserer Materialprüfung). Die Working Section vielen Beispiele eindrucksvoll

die körperlichen und psychischen Fähigkeiten der Pferde. Die Time Trial Section ist eine Prüfung auf Gebrauchseignung und Temperament und mit der amerikanischen Trail-Prüfung vergleichbar. Selbstverständlich werden Stock Horses auch auf kon-

Manöver wie Rollbacks oder Stopps geben Auskunft über

ventionelle (kontinentale) Art geritten und finden im Vielseitigkeits- und im Springsport Verwendung. Vor allem aus dem australischen Reittourismus sind diese Pferde nicht mehr wegzudenken - sie wurden mittlerweile zu einem Australian Icon, einem Symbol für das Selbstverständnis und die Identität des ländlichen Australiens. Echte Allrounder müssen nicht als Spezialisten auf die Welt kommen - sie können es aber werden, wie es uns die Dr. Thomas Drum! &

MMag. Gertrud Grilz-Seger +-



BRUMBIES

Brumbies, Australiens verwilderte Hauspferde, leben vor allem in den landwirtschaftlichen Randlagen Mittelaustraliens, den Snowy Mountains und dem Northern Territory, und teilen sich das Gebiet mit verwilderten Hausrindern, den sogenannten Brumby Rindern, Die Einstellung der AustralierInnen zu ihren Wildpferden ist äußerst ambivalent, ähnlich den amerikanischen Mustangs gelten Brumbies als Konkurrenten für die Weiderinder und sind von den FarmerInnen nicht gerne gesehen.

Als im Jahr 2000 innerhalb von zwei Tagen 600 Pferde vom Hubschrauber aus abgeschossen wurden, ging ein Aufschrei durch die australische Bevölkerung.

Dennoch geht der Abschuss weiter. Alleine 2008 wurden in einem Nationalpark 800 Pferde getötet. Es wird noch einige Zeit dauern, bis eine langfristige, für alle Seiten tragbare Lösung gefunden wird. Unsterblich und ein Symbol für Freiheit des Individuums sind die Brumbies spätestens seit der Verfilmung des australischen Kultgedichtes ...The man from snowy river" von Banjo Paterson, erstmals veröffentlicht 1890.

Magna Racino Spring Tour 2011

Die Magna Racino Spring Tour, die im Parkplatz befestigt. Schon jetzt, ein halbes Mai 2010 ihre Premiere gefeiert hat, geht 2011 von 4. bis 22. Mai in die zweite Runde. Frank Stronach hat Wort gehalten und Pferde angemeldet. "Wir sind voll auf Kurs die Reitanlage im Magna Racino erweitert: und bestens gerüstet", betont Marcus Wal-Die Reitfläche wurde noch einmal um lishauser, Turnierdirektor und Manager 20.000 m² vergrößert, die Anzahl der fi- des Pferdesportparks. Und auch die Pläne

pferderevue 1 2011

Jahr vor der zweiten Auflage, haben ausländische SpringreiterInnen mehr als 200 xen Boxen auf 500 erhöht, und der LKW- für 2012 laufen auf Hochtouren: Das Ma-

gna Racino hat sich für die Austragung der Jugend-/Junioren-EM für 2012 beworben und hat die Zusage des BFVs bereits in der Tasche. Die Entscheidung der FEI steht noch aus, aber "wir sind sehr zuversichtlich, zum Zug zu kommen, und wären sehr stolz, Österreich als Veranstalterland zu repräsentieren", so Marcus Wallishauser. -

Das beste Weihnachtsgeschenk für Sie und

Sie und

Thr Pferd: hippo gold!

Www.hippogold.com hippolgold



